

OB-Anfrage

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

ich nehme Bezug auf die aktuelle Lage, insbesondere auf die Situation von Selbstständigen und Freiberuflern, welche durch Auftragseinbrüche in existenzielle Bedrängnis kommen. In den Medien ist zu erfahren, dass auch für diese Berufsgruppe Hilfe in Aussicht gestellt wird, allerdings ist konkret offiziell zur Zeit noch nichts zu erfahren. Wer, unter welchen Voraussetzungen, was und wo beantragen kann.

Ich stelle fest, dass sich eine gewisse Hilflosigkeit unter unseren Gewerbesteuerzahlern breit macht.

Ich meine, wir sind hier als Stadt auch in der Pflicht zu informieren oder sogar Unterstützungsangebote zu machen.

Fragestellung:

Ist es zu ermöglichen, dass die Wirtschaftsförderung als Ansprechstelle und Begleiter für die besondere Situation zur Verfügung steht?

Wenn ja, mit welchen Möglichkeiten/Angeboten?

Ist es vielleicht möglich, eine spezielle Hotline einzurichten?

Mit freundlichen Grüßen,
Tristan Drechsel
Stadtrat